

Infos über Partner-Institutionen 2014-2015

Fundación CEREFÉ La Paz, Bolivien

Heilpädagogische Schule

Kontaktperson Blanca Calderón, Sozialarbeiterin

Anzahl Kinder in Schule: 320

Patenkinder der Kinderhilfe Emmaus: 22

Anteil Löhne jährlich für Sozialarbeiterin, Zahnärztin und Physiotherapeutin:

Kinderhilfe Emmaus CHF 10'770.–

Hr. Christoph Müller CHF 480.–

Herkunft der Kinder

Grossfamilien mit schwachen finanziellen Mitteln, meist Emigranten aus ländlichen Gegenden (Indigene, ehemalige Minenarbeiter usw.). Sie versuchen ihr Glück in der Stadt u.a. als Strassenverkäufer. Ihr Einkommen ist schwarz, d.h. sie sind nicht an eine Sozialversicherung angeschlossen.

Tätigkeit der Institution

Die Fundación CEREFÉ ist eine Institution der katholischen Kirche und in der ganzheitlichen Betreuung von Menschen mit Behinderung tätig. Die Vision ist, die Integration von Behinderten in die Gesellschaft zu ermöglichen. Die Arbeit zeichnet sich aus durch interdisziplinäre Zusammenarbeit mit Fachpersonal aus den Bereichen Medizin, Psychologie, Pädagogik und Sozialarbeit. Es werden Workshops durchgeführt mit den Eltern, dem medizinischen Personal zu Themen wie Aufklärung, Sensibilisierung zum Thema Behinderung, Rechte der Kinder usw. Die Institution betreibt Ateliers in Handwerkskunst, Schneiderei und Bäckerei.

Offene Hilfsgesuche

CEREFÉ bräuchte US\$ 3000.– pro Jahr für Betrieb und Miete von zwei Läden für den Verkauf von Handwerkskunst.

15.08.2015/LS